

 Fecha: 24-09-2024
 Pág.: 52
 Tiraje: 78.224

 Medio: La Tercera
 Cm2: 748,4
 Lectoría: 253.149

 Supl.: La Tercera
 VPE: \$7.446.311
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: ¿Cómo clasifican al Mundial? Los Cóndores arrancan su lucha por meterse a Australia 2027



▶ Si la Selección no logra la clasificación directa en el certamen sudamericano, tendrá una segunda opción de clasificar a través del Playoff de Sudamérica y el Pacífico.

## ¿Cómo clasifican al Mundial? Los Cóndores arrancan su lucha por meterse a Australia 2027

**Este sábado, el equipo** dirigido por Pablo Lemoine se mide ante Paraguay, en su debut en el Campeonato Sudamericano de Rugby. Es la primera de las rutas que pueden llevar a la escuadra nacional al torneo planetario.

## Lucas Mujica

Los Cóndores ya piensan en su próximo proceso clasificatorio al Mundial de Rugby. El equipo dirigido por Pablo Lemoine cuenta con tres rutas para decir presente en la cita planetaria que se disputará en Australia, en 2027. El camino comienza este sábado, en el estadio Municipal de La Pintana. Chile comenzará su participación en el Campeonato Sudamericano, midiéndose ante Paraguay (28 de septiembre) y Brasil (6 de octubre). Los dos mejores ubicados avanzan a un triangular, donde ya espera Uruguay.

"Son dos rivales con los cuales peleamos por las posiciones en Sudamérica. Paraguay tiene un proyecto que está creciendo, viene construyéndose. Me recuerda al programa que tenía Chile en 2018. Tienen buenos jugadores y buenos líderes, eso se traslada a la cancha, van avanzando. Va a ser un partido muy duro, ellos necesitan esta victoria, luego de perder ante Brasil", señaló el head coach, a radio Cooperativa, para referirse al debut. En agosto, Brasil dio el golpe al derrotar a Paraguay por 77-17.

"No hay que olvidar que Chile tomó el lugar de Brasil hace algunos años. Ellos estaban por encima de nosotros en el proceso anterior de clasificación a la Copa del Mundo. Estamos peleando por ese segundo lugar de Sudamérica hace tiempo. Ellos van a mostrar sus cartas. Es el primer partido de su nueva era. Tienen un entrenador que conoce muy bien el rugby chileno. Va a ser un partido muy duro, muy friccionado, con una demanda física altísima. Estamos preparados para eso", complementó, para hablar del segundo contrincante. El elenco brasileño tiene como head coach a Emiliano Caffera, quien trabajaba en los Cóndores, como parte del staff de Lemoine.

## No es la única chance

Si la Selección no logra la clasificación directa en el certamen sudamericano, tendrá una segunda opción de clasificar a través del Playoff de Sudamérica y el Pacífico. En esta etapa, el segundo del triangular final deberá enfrentar a elencos como Canadá, Tonga, Samoa o Estados Unidos. Para Francia 2023, los Cóndores accedieron al Mundial en esta parte del calendario.

En caso de caer, existe una tercera vía para que Chile. Se trata del Final Qualification Tournament (FQT). Si el equipo de Lemoine ocupa el tercer lugar en el Sudamericano o acaba segundos en el Playoff, accede a este torneo. La competencia reúne al ganador del playoff Asia/Pacífico, al quinto lugar del Rugby Europe Championship, al tercer lugar del Sudamericano y el segundo lugar del playoff Sudamérica/Pacífico.

En los Cóndores han sido enfáticos a la hora de sentenciar sus objetivos. "El grupo está contento. Las puertas están abiertas a los jugadores que han llegado, hay que mostrar ganas y compromiso con la camiseta. La victoria sobre Argentina XV fue tremenda, le habíamos ganado una sola vez. Ahora se repite algo que en su minuto fue el comienzo de la clasificación a Francia 2023. Quiero tomármelo de esa manera, que sea el pie inicial de la clasificatoria para Australia 2027, señaló Martín Sigren, capitán de la Selección, luego de la victoria ante el combinado transandino, en Talca.

"Contra Paraguay es un partido importante. Va a ser muy cerrado, hay presión y mucho en juego. De vuelta de las Fiestas Patrias hay que entrenar, repetir las cosas buenas y corregir lo malo para tener un partido aun más sólido, anticipó. ●

